

fungen mit dem Intensivseminar, in welchem durch zielorientierte Workshops das Wissen und das Können weiter vertieft werden.

LEHRGANG 2007–2008

Die Studierenden dieses Jahrgangs haben an der eidg. Prüfung eine **Erfolgsquote von 77%** erreicht (CH: 68%). Zu diesem tollen Resultat gratuliert das IWB-Dozententeam der Klasse und bedankt sich für 18 spannende Monate und für die sehr **angenehme und partnerschaftliche Zusammenarbeit**. Wir wünschen allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern weiterhin so viel Erfolg in allen Lebensbereichen!

LEHRGANG 2008–2009

Die 17 Teilnehmerinnen und Teilnehmer befinden sich schon fast im Endspurt. Sie werden im August und Oktober 2009 erstmals nach neuem Reglement bzw. neuer Wegleitung geprüft. Im Sinne von «Übung macht den Meister» werden unter anderem viele Fallstudien gelöst und drei interne Zwischenprüfungen durchgeführt. Dadurch erhalten die Kandidaten Sicherheit. Die Zwischenprüfungen dienen der persönlichen Standortbestimmung. Wir wünschen der Klasse weiterhin diesen ausgeprägten Teamgeist, **Esprit und Durchhaltewillen** und freuen uns auf die noch folgenden Unterrichtsstunden in diesem hoch motivierten und engagierten Umfeld.

LEHRGANG 2009–2010

Der Startschuss für diese Klasse ist am 6. Februar 2009 erfolgt. Wir heissen unsere zehn Studenten auch auf diesem Wege ganz herzlich willkommen. Dieses Mal liegt der Lehrgang hinsichtlich der Teilnehmenden wieder ganz in «männlicher Hand». Das IWB-Dozententeam freut sich auf eine erfolgreiche und partnerschaftliche Zusammenarbeit während der nächsten 1 ½ Jahre!

Barbara Truninger

PR-FACHMANN/PR-FACHFRAU

DIE BESTEN ABSOLVENTINNEN UND ABSOLVENTEN KOMMEN VOM IWB!

Gleich zwei IWB-Studentinnen durften sich am 26. November 2008 an der Diplomfeier in Thun neben den weiteren acht glücklichen Absolventinnen und Absolventen aus der Klasse 2007–2008 ganz besonders feiern lassen: Andrea Baumann-Egli und Claudia Imhof erzielten mit ihren hervorragenden Noten von je 5,3 **gesamtschweizerisch das beste Ergebnis** (Schnitt CH: 4,4). Derart herausragende Resultate können erreicht werden, da unsere PR-Fachleute in der Regel einen grossen Erfahrungsschatz mitbringen und darüber hinaus sehr ehrgeizig und erfolgsorientiert sind. Ausserdem werden sie von einem gut eingespielten Dozententeam unterstützt und profitieren von der **langjährigen Erfahrung bei der Prüfungsvorbereitung**. Wir sind auf die beeindruckenden Leistungen der gesamten Klasse sehr stolz und wünschen allen PR-Profis beruflich wie privat viel Erfolg. Ein grosses Dankeschön geht auch an das ganze Dozententeam, das sich jedes Jahr mit vollem Engagement für unsere PR-Fachleute einsetzt.

PLATTFORM FÜR PRAKTIKER

Wer 2009 den PR-Lehrgang beginnen möchte, benötigt als Zulassungsbedingung neu das MarkKom-Zertifikat (Grundlagenwissen in PR und Werbung, Wirtschaft und Recht, Marketing, Verkauf und Distribution). Wer den entsprechenden Vor-

bereitungskurs mit Start im Januar verpasst hat, kann ihn parallel zum PR-Hauptkurs besuchen (Start 18. August 2009). Der **nächste Lehrgang für PR-Fachleute** beginnt am **22. August 2009**, mit einem angepassten Ausbildungskonzept, das einerseits exakt auf die Lernziele der eidgenössischen Prüfung ausgerichtet ist, andererseits auch den Praxisbezug bzw. die direkte Umsetzung im Arbeitsalltag ermöglicht, wie zum Beispiel die Schreibwerkstatt, die Konzeptwerkstatt, die vielen fachbezogenen Workshops und Firmenbesichtigungen. Wir freuen uns, den Lehrgang im Sommer wieder zu starten. Und dabei haben wir das Ziel klar vor Augen: **Wir wollen wieder die Besten sein!**

Andrea Helfenstein



Die Besten der Schweiz: Claudia Imhof (links) und Andrea Baumann-Egli Quelle Fotos: tilllate.com



Die PR-Klasse 2007–2008 mit Lehrgangsleiterin Andrea Helfenstein (hinterste Reihe)